

constancia de mis sueños seductores.
 Querubó encantador de mis amores...
 ¡esta eres tú!

Páramo escueto de inmortal tristura
 donde las sombras el encanto hundió;
 fuente de amores de ideal locura,
 desvelo eterno de tu imagen pura...
 ¡este soy yo!

TUS OJOS

A Juanita Carrasco

Si al revolar las áuroras
 el sol refleja
 pintando el hemisferio
 su cabellera,
 toma las tintas
 de los claros espejos
 de tus pupilas.

Y si en noche serena
 miran al cielo...
 recitando la nube
 su obscuro velo
 en mil moléculas
 que en el espacio vibran,
 son ¡Luna llena!

GRASSO. Y JELUDEA.

Hablando con el Alcalde

En el número 27 de esta publicación, prometimos dar a nuestros lectores amplios detalles sobre la instalación de la Estufa desinfectadora.

A este propósito, visitamos al Sr. Carrasco quien nos recibió con suma amabilidad.

Enterado de nuestro deseo accedió gustoso a comunicarnos todo lo relacionado sobre este asunto.

Nos manifestó, que solo había recibido la estufa con sus accesorios y que en vista de esto, había encargado a Zaragoza, para completar la «Estación Sanitaria», el material movable complementario.

Ya han visto Uds.—nos dijo el Sr. Carrasco—lo que es la estufa, que su instalación es de importancia, así es que no se puede efectuar mientras no se haga definitivamente en un local apropiado.

El sitio aun no está determinado, pero será posible que sea en el cementerio viejo, por las buenas condiciones que reúne para ello.

También interpelamos al Sr. Carrasco, para que nos dijera la fecha aproximada en que se llevarían a efecto las obras, a lo que contestó que sin poder precisar, aseguraba que muy en breve tendría lugar el comienzo de los trabajos, y que en el presupuesto del presente año se había consignado la cantidad necesaria para hacer frente a las exigencias de la instalación.

Terminado que fué este tema, nos habló de otras reformas que tienen en proyecto, entre ellas la terminación del arreglo de las calles principales, para lo cual se está haciendo acopio de piedra, proponiéndose dejar terminada en esta primavera la Carrera del Carmen y ca-

lle de Cabrera.

Estos son los resultados de la visita que hicimos al Sr. Alcalde, que con sumo gusto comunicamos a nuestros lectores, celebrando que no se demore mucho la realización de estos proyectos cuya importancia está patentizada por la necesidad.—*Tersicore.*

COMUNICADO

Sr. Director de EL IDEAL VELEZANO.

Muy Sr. mío: Teniendo en cuenta la hospitalidad que hallan en el periódico de su digna dirección todos aquellos hechos que se basan en la justicia, ruego a V. se sirva insertar en el mismo el adjunto comunicado, por lo que le quedará eternamente agradecido su affmo. amigo y S. S.

q. s. m. b.

JERÓNIMO ROS

Hace ya cerca de siete años que designado por la Audiencia de Almería, pasé a esta capital como jurado, en donde me encontré—desgraciadamente lectores—con un antiguo huesped de mi casa llamado D. Enrique Galín, persona que yo la consideraba digna y que los hechos me vinieron a demostrar bien pronto lo equivocado que era mi juicio. Con objeto de cobrar los derechos que me correspondían como tal jurado, permanecí en Almería algunos días mas de los que era mi propósito, y como ya era imposible prolongar mi estancia allí, hice confianza en sus protestas amistosas y le hice entrega para su cobro de un recibo que importaba cincuenta y tres pesetas. Poco tiempo después le escribí exigiéndole dicha cantidad; pero su respuesta fué que obraban en su poder la aludida suma, y la haría efectiva en la forma que yo quisiera. Le di los medios, pero entonces empezó con dilaciones, hasta que últimamente me dijo que había hecho uso de ellas, y que sus circunstancias le impedían dármeles en aquellos momentos. Me conformé por entonces y esperé mejor ocasión. Durante el espacio de tiempo transcurrido, he intentado su cobro varias veces, pero mis gestiones han resultado inútiles. Ultimamente escribí a D. José del Negro, Jefe de la sección de Pósitos de Almería, de cuyas oficinas depende el Sr. Galín y aquel me contestó diciendo que interrogado este dice que nunca ha estado en este pueblo, ni me conoce ni nada me debe. Como poseo las cartas del tal D. Enrique, estoy dispuesto a probarle cuanto afirmo en el momento que estime oportuno, y sirvanle estas líneas de satisfacción al Sr. Negro y sepa que yo no soy capaz de mentir ni reclamar nada que no sea mío.

Nuevamente le da las gracias y se reitera de V. affmo. y S. S.

q. s. m. b.

JERÓNIMO ROS

SECCIÓN DE NOTICIAS

Semana Santa

Con tiempo espléndido y animación extraordinaria, se han verificado las procesiones de Semana Santa, las cuales gracias al celo desplegado por nuestro dignísimo Párroco D. Pedro Cervantes Pérez, han resultado con mucha mas solemnidad y ostentación que en años pasados.

Merece especial mención el entierro de Cristo; pues dada la hora que este se efectuó, pudo lucir mas que en la que anteriormente se hacía. Por iniciativa del culto y probo Registrador del partido D. Francisco Redondo Balboa, secundado por otros piadosos señores, cantáronse muchas e inspiradas saetas, que fueron muy del agrado del público y ayudaron a darle mayor brillantez al acto.

Conferencia

El domingo pasado dió una conferencia en el «Círculo de Amigos» D. José Belmonte Ortiz. La falta de espacio nos impide reseñarla como sería nuestro deseo.

Solo manifestaremos que llevó el convencimiento al selecto auditorio que le escuchaba, en el tema que desarrolló.

Le felicitamos.

Saludos

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro entrañable amigo y suscriptor de Huércal-Overa, D. Juan José Llamas Llamas.

También hemos tenido el honor de efectuarlo con la bellísima y simpática Srta. María de los Dolores Martínez Burgos, que procedente de Contador, se encuentra desde hace algunos días entre nosotros.

Sean bien venidos.

Viajeros

Ha salido para Totana, la distinguida señora D.^a Isabel Cánovas, esposa del dignísimo Juez de Instrucción de este partido y querido amigo nuestro, D. Ramón de Páramo Jiménez.

Para Lórca, nuestro querido amigo D. Antonio Pérez Llamas.

Para Cartagena, D.^a Inés Larrosa, acompañada de su angelical hija Lolita y de su encantadora prima Francisca Gómez Larrosa.

Para La Unión, nuestro distinguido colaborador D. José Belmonte Ortiz. Les deseamos a todos buen viaje.

Demografía

Durante el pasado mes de Marzo el movimiento de población ha sido:

Defunciones.	30
Nacimientos	49
Casamientos	3

Tip. a cargo de Gea Hermanos